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Un ponte
di pace





“Chi era Silvio Berlusconi? Sicuramente uno che ha combattuto per cambiare l’Italia, animato da grande senso civico 
per aiutare a cambiare il nostro Paese. Non solo in politica, ma anche nello sport e nell’imprenditoria”. Così lo ricorda, 
da noi intervistato, Mario Mantovani, ex eurodeputato, per due volte, nella giovane Forza Italia e viceministro alle in-
frastrutture in un Governo Berlusconi. “Inizia la mia avventura politica con lui nel 1995 - ricorda Mantovani - nel 1995 
mi candidò per la Provincia di Milano e poi arrivarono i mandati in Europa. Con lui fui spesso coordinatore regionale lavorando fianco a fianco in decine di campagne elettorali. Un uomo squisito di grande umanità e accortezza, ti apriva la portiera della macchina e salutava finchè andavi”. Nel 2006 e nel 2008 due visite speciali ad Arconate: la prima, a sopresa, per una manifestazione sulla libertà; la seconda per inaugurare Piazza Libertà, trovando lì anche sua madre Rosa, a cui venne assegnata la cittadinanza onoraria del paese. “Ne sentiremo la mancanza più di quanto pensiamo”. 

La morte del Cavaliere ha scosso mondo politico, economico, sportivo e imprenditoriale

Un “uomo’ che ha segnato un’epoca: Silvio Berlusconi

P 
er l’Italia del dopo Guerra si può tranquillamente parlare 
di un tempo pre e post Ber-lusconi. La morte dell’86en-

ne ex Presidente del Consiglio chiude 
un capitolo sociale, economico, spor-tivo e politico durato circa 30 anni tra 
eccessi, idee catalizzanti, innovazio-
ne, rapporti esteri non convenzionali, 
successi sportivi ed economici. Ma 
anche processi, percorsi giudiziari, scandali personali e intimi. La storia 
precedente della nostra Repubblica è intrisa e segnata dalla figura di Sil-
vio Berlusconi che, seppur negli anni, causa età più anziana e malattia, si è progressivamente ridimensionata 

nel pubblico, è rimasta decisiva nel 
‘peso’ di decisioni pubbliche, accordi 
politici e rapporti di forza economici. La notizia, di lunedì 12 giugno, è sta-
ta allora davvero un punto di ‘svolta’, 
un momento che ha fermato il Paese, 
portando ad un lutto nazionale, non 
da tutti accettato e una giornata di 
omaggio/ricordo nella ‘sua’ Milano. Le televisioni Mediaset, da lui ‘inven-
tate’, hanno ricordado in lungo e in 
largo lo spirito ‘meneghino’ di Silvio Berlusconi: uomo del fare, attento ai 
rapporti umani, lungimirante e corag-
gioso nell’anticipare tempi e scorgere le possibilità della storia. Ha portato 
la TV commerciale, ha cambiato ‘sti-
le’ all’Italia, ha anticipato e gettato le 
basi della ‘Seconda Repubblica’, ha trionfato 29 volte in 31 anni alla gui-
da del Milan, ha costruito un impero edilizio ed editoriale. L’ultimo atto 
non poteva non essere nel cuore della 

sua città: nel Duomo di Mila-
no con i solenni funerali alla 
presenza ‘del mondo’ e con 
in piazza amici, fan, sosteni-
tori, simpatizzanti. “Quando un uomo è un uomo d’affari, allora cerca di fare affari. Ha quindi clienti e concorrenti. Ha momenti di successo e 
momenti di insuccesso. Si arri-
schia in imprese spericolate. Guarda ai numeri a non ai criteri. Deve fare affari. Non può fidarsi troppo degli altri e sa che gli altri non si fidano 
troppo di lui. È un uomo d’affari e deve fare affari - ha detto l’Arcivesco-vo Mario Delpini -  Quando un uomo è un uomo politico, allora cerca di vincere. Ha sostenitori e oppositori. C’è chi lo esalta e chi non può sop-portarlo. Un uomo politico è sempre 
un uomo di parte. Quando un uomo è un personaggio, allora è sempre in 

“Di gentilezza insolita e immensa disponibilità”, il ricordo dell’amico Mario Mantovani

scena. Ha ammiratori e detrattori. Ha 
chi lo applaude e chi lo detesta.   Sil-vio Berlusconi è stato certo un uomo politico, è stato certo un uomo d’af-fari, è stato certo un personaggio alla ribalta della notorietà. Ma in questo 
momento di congedo e di preghiera, 
che cosa possiamo dire di Silvio Ber-lusconi? È stato un uomo: un deside-
rio di vita, un desiderio di amore, un 
desiderio di gioia. E ora celebriamo 
il mistero del compimento. Ecco che 
cosa posso dire di Silvio Berlusconi. È un uomo e ora incontra Dio”.

di Vittorio Gualdoni
direttore@logosnews.it
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Se si espanderà, infatti, dovrà farlo dentro il sedime aeroportuale 

Cargo City all’interno: “La Brughiera è salva”

L
a Brughiera è salva”. Una 

voce e un coro praticamen-

te unanime. E’ quello delle 

associazioni, dei comitati e 

dei cittadini che da anni ormai era-

no e sono in prima linea appunto per 

la salvaguardia e la tutela dell’area 

attorno all’aeroporto di Malpensa. 

La notizia, infatti, proprio nei giorni 

scorsi: “La Cargo City se si espande-

rà dovrà farlo dentro il sedime aero-

portuale. Questa la prescrizione della 

Commissione VIA, approvata anche dalla firma del Ministero dell’Am-

biente”. “Un parere che aspettava-

mo da tempo - affermano proprio le 

stesse realtà associative - La battaglia 

per salvare l’ultimo lembo della bru-

ghiera più meridionale d’Europa, un 

ambiente prezioso e insostituibile, è 

stata vinta e ripaga degli sforzi fatti. 

Ma non solo: la Commissione mini-

steriale auspica anche che Regione 

Lombardia assuma le decisioni in 

merito alla proposta di Istituzione 

del SIC/ZPS ‘Brughiere di Malpensa e 

Lonate’ per il quale, in data 26 luglio 

2022, la Comunità del Parco Lombar-

do della Valle del Ticino ha comu-

nicato di aver avviato l’aggiorna-

mento dell’istruttoria tecnica”. “Un 

traguardo importante - ribadisce 

Walter Girardi, tra i fondatori di 

‘Viva Via Gaggio’ - Finalmente è sta-

to messo nero su bianco quello che 

noi già sapevamo da aprile, perché 

comunque avevamo il sentore che 

la Commissione Tecnica avrebbe 

dato appunto questo parere. Non 

neghiamo che sono stati mesi dove 

l’ansia, come si dice, era ‘a mille’, in 
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quanto sa-

rebbe potu-

to accadere 

di tutto e il 

contrario di 

tutto. Inve-

ce, la scorsa 

settimana, 

ecco la con-

ferma che attendevamo e che significa tantis-

simo per la brughiera, ma più in ge-

nerale per l’intera zona”. Un’area dal 

grande valore naturalistico, ambien-

tale e anche storico. “Siamo di fronte, 

infatti, ad una parte unica e rara, un 

vero e proprio gioiello che a sud delle 

Alpi abbiamo solo noi - prosegue - 

Dal 2011, inoltre, il Parco sta facendo degli studi specifici, che hanno messo 
in evidenza come l’habitat è davvero 

qualcosa di particolare e che le spe-

cie tutelate sono in aumento. Pertan-

to era ed è fondamentale che ogni 

singolo punto venga conservato”. 

“Sia chiaro, ci teniamo a ripeterlo per 

l’ennesima volta, nessuno era ed è 

contrario allo sviluppo di Malpensa, 

eravamo e siamo tutt’ora contrari, in-

vece, ad uno sviluppo che non sia re-

almente compatibile e sostenibile dal 

territorio già pesantemente compro-

messo dal punto di vista della salute e 

devastato dalle tante opere in assen-

za di una Vas - concludono le associa-

zioni - Quello che, insomma, abbiamo 

cercato di porre all’attenzione è che 

l’espansione della Cargo City, qualora 

debba essere fatta, avvenga in Area 

2 e 2A (ossia a sud ovest interna allo 

scalo aeroportuale)”. 

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it



L’istituto comprensivo ‘Ada Negri’ di Vanzaghello e Magnago in una mattinata di memoria e ri昀氀essione. L’incontro poi con il 昀椀glio Nando  
Ricordando il Generale Carlo Alberto Dalla Chiesa. Studenti in ‘marcia’ per la legalità 

L
’anno scorso il ricordo di Gio-

vanni Falcone e Paolo Borsel-

lino, incontrando Fiammet-ta, figlia proprio di Paolo; in questo 2023, invece, il pensiero per il 
Generale Carlo Alberto Dalla Chiesa, con l’intervento del figlio Nando. Per non dimenticare e, allo stesso tempo, per ribadire ancora una volta e farlo forte e chiaro che, quando si parla di legalità, loro ci sono e ci saranno sempre. Loro, da una parte i ragazzi dell’istituto comprensivo ‘Ada Negri’ di Vanzaghello e Magnago, dall’altra le Amministrazioni comunali dei due 

Comuni e assieme anche diversi sin-

daci e amministratori del territorio attorno. Gli uni con gli altri, di nuo-vo, prima in una marcia che li ha vi-sti attraversare alcune vie e zone del paese, poi al palazzetto dello sport vanzaghellese, dove hanno potuto ascoltare l’importante testimonian-za proprio del professor Nando Dalla Chiesa. “Rispetto è un concetto fonda-mentale per la costruzione e la difesa della legalità - ha detto - Oggi, inoltre, stiamo aggiungendo pure qualcosa di 

ulteriore, ossia il rispetto per la me-moria, perché è fondamentale sapere cosa sia successo prima. Solo così si potrà davvero dare vita e forma a ciò che verrà dopo. I ragazzi che scrivono a mio padre quando arriva a Palermo lo fanno in una situazione difficilissi-ma ed è in lui, allora, che vedono una speranza per il presente e per il futu-ro. Tra le varie lettere che ho trovato sulla sua scrivania c’è, ad esempio, quella di un tossicodipendente che gli 
chiede di andare a vedere la triste re-altà con la quale ogni giorno i giovani si devono purtroppo confrontare, la 

droga che circola ovunque nelle stra-de e nelle piazze. Vieni ad aiutarci, gli ripete nella missiva. E mio padre va per aiutarli. Incontra, infatti, i  loro genitori, dicendogli vorrei che voi foste le mie forze dell’ordine contro la mafia”.  “Come scuola, l’attenzione che abbiamo dato a questo tema è stata massima - conclude la dirigente scolastica, Maria Gabriella Martorana - Un percorso che ha visto alternarsi lezioni in classe e apputamenti diret-tamente sul campo, incontrando per-sone, associazioni e istituzioni”.  

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it

“La ma昀椀a si smonta un po’ per volta, lavorando giorno dopo giorno”La voce che, inevitabilmente, si mischia con le emozioni e i ricordi, tanti, tan-tissimi, ma anche con la consapevolezza che il dialogo, il confronto e le testi-monianze non dovranno mai venire meno. “Perché la mafia non è un’organiz-zazione criminale punto e basta; è il prodotto di un modo di pensare, di stare nella società, di immaginare le regole di ogni giorno... E’ qualcosa, infatti, che si smonta un po’ per volta, lavorando in maniera costante e quotidiana”. Pro-prio come da sempre sta facendo lui, il professor Nando Dalla Chie-sa, figlio del Generale Carlo Alberto Dalla Chiesa. “Ciascuno di noi può e deve fare la sua parte - afferma - Serve, insomma, partire dal concet-to di legalità, per poi svilupparlo. Come? Spiegandolo, innanzitutto, con l’esempio, quindi con la memo-ria e, infine, ragionando su quelle 
cose che sembrano non avere nulla a che fare con questa tematica e che, invece, ne fanno parte eccome. Mi riferisco alla cultura, alla letteratura, alla poesia oppure ai viaggi, solo per ci-tarne alcune; l’ho imparato personalmente nella mia vita, rendendomi conto di quanto ogni singolo momento aiuta a costruire appunto lo spirito di legali-tà”. Educare e far conoscere, dunque: due tra le principali parole che gli ha la-sciato in eredità proprio suo padre. “Una persona che credeva fortemente nel suo Paese, l’Italia, che amava i giovani e che ha deciso di dedicare la sua vita per gli altri - conclude - Perderlo è sta-to terribile ed è stato in quei momenti che ho scoperto una società diversa da quella che immaginavo. Una società per certi aspetti più generosa, mentre per altri molto più codarda”. 
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Organizzate a Volandia dalla Croce Rossa. Più di 700 volontari e scenari differenti 

Pronti a mettersi alla prova: gare di primo soccorso 

P
iù di 700 volontari e diver-

si scenari. Il soccorso che si 

mette alla prova. Sì, perché 

a Volandia ecco le gare re-

gionali appunto di primo soccorso 

organizzate dalla Croce Rossa. Là, 

allora, tra i padiglioni del Parco e 

Museo del Volo, accanto a Malpen-

sa, ben 16 squadre, provenienti dai 

diversi comitati di tutta la regione, 

si sono cimentate in simulazioni di 

vere e proprie situazioni di emergen-

za. “Una competizione che è andata 

al di là del tecnicismo dell’ambulanza 

- spiega Mirto Crosta, vice presiden-

te regionale della CRI - Si è trattato, 

infatti, dell’attività di primo soccor-

so, quindi con 

pochissimi mezzi 

a disposizione. E 

questo, come po-

tete ben capire, ha significato un 
grosso impegno 

sia dal punto di 

vista della prepa-

razione, sia per 

quanto concerne, 

successivamente, l’azione specifica 
e mirata”. Gli uni affianco agli altri, 
allora, cercando 

di superare ogni 

singola realtà con 
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la quale si sono trovati 

a confrontarsi. “Gli sce-

nari sono stati differenti 

- prosegue Crosta - C’è 

stata, ad esempio, la 

grande emergenza, con un significativo numero 
di persone ferite o infor-

tunate, ancora la parte 

che ha riguardato il di-

ritto internazionale umanitario, che 

è un altro importante e fondamentale compito di Croce Rossa, fino ad arri-
vare agli interventi che fanno parte 

del quotidiano, 

quali un arresto 

cardiocircolato-

rio oppure un 

malore in casa, 

per strada, sul 

posto di lavoro, 

ecc... Insom-

ma una serie di 

momenti che 

hanno spaziato 

davvero a 360 

gradi”. (Foto di 

Gianni Maz-

zenga)

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it



Don Raffaele per il decanatoLa notizia era nell’aria, e finalmen-te la conferma è arrivata. Dal primo settembre 2023 un nuovo sacerdote sarà ‘Residente con incarichi pasto-rali’ presso le due parrocchie di Cug-giono e Castelletto. Il parroco, don Angelo Sgobbi, ne ha dato l’annuncio con la lettura pubblica, alla fine del-le messe dello scorso weekend, della lettera del Vicario Episcopale per la Zona IV, quella che comprende Cug-giono, Mons. Luca Raimondi, scrit-ta per conto dell’Arcivescovo Mario Delpini. Sarà dunque don Raffaele Stucchi il nuovo sacerdote residente, e si stabilirà nel complesso decanale della Scala di Giacobbe, a Castelletto, con servizio locale e decanale. Classe 1973, sacerdote dal 1999, don Raf-faele vive una vocazione monastica, e attualmente risiede presso l’Unità Pastorale di Masate-Basiano. Lo scor-so lunedi è passato a salutare gli oltre 350 ragazzi dell’Oratorio estivo.

Grande festa per Alessandro, di Vanzaghello, e per Jacopo, che ha prestato servizio a Castano 

La Diocesi di Milano consacra 15 giovani come preti ‘novelli’Il futuro delle comunità parroc-chiali della Diocesi passa dal Duomo di Milano, con le ordi-nazioni sacerdotali, che ogni giugno portano entusiamo e nuove spiritualità nei giovani preti ‘novelli’. Quest’anno, anche diverse comunità del nostro territorio sono in festa, come Vanzaghello che ha celebrato il ‘suo’ don Alessandro Torreta; Ca-stano Primo per don Jacopo Speroni, che ha svolto anni di servizio come seminarista; ma vi è anche grande curiosità per il possibile arrivo di nuove figure nelle par-rocchie territoriali durante l’estate. Persone umane, con pregi e difetti, ma guidati dall’amore in Gesù, così li ha presentati l’Arcivescovo Mario 

Delpini durante l’omelia: “Certo sa-rebbe bello – dice, infatti, il vescovo – che una moltitudine fosse disponibi-le a percorrere la terra per lodare Dio e dire: “Gloria a Dio nel più alto dei cieli e sulla terra pace agli uomini che egli ama”. E invece di una moltitudine si fa avanti ora un piccolo gruppo di uomini lieti e disponibi-li per farsi messaggeri di pace. Certo sarebbe bello che i messaggeri di pace fossero parte dell’esercito celeste, cioè – secondo l’imma-ginazione spontanea – angeli, esseri perfetti, instancabili, creatu-re sottratte alla stanchezza, alle passioni umane, ai peccati, e alla fragilità. E invece di angeli del cie-lo si fanno avanti uomini fragili come tutti i figli degli uomini, uomini animati da buone vo-lontà, ma imperfetti”, aggiun-ge.  E in un mondo sempre più complesso, in cui anche i laici hanno un ruolo fondamenta-le, ecco le nuove sfide: “i preti non devono fare tutto, non de-vono essere il criterio di tutto, non possono pretendere di farsi maestri in tutto di tutti. I preti de-

vono fare una cosa sola: curare che la costruzione cresca ben ordinata, che i battezzati siano animati dallo Spiri-to, che ciascuno sia valorizzato per il suo dono e apprezzato per la sua vita cristiana, accendendo lo zelo perché tutti siano discepoli missionari”.

Bernate e Casate in festa per ringraziare il seminarista PIME

Il saluto al diacono Vivier SikouaU 

na farfalla che vola verso il cielo con due ali a forma di cuore, simbolo dell’a-more fraterno, colorate come la bandiera italiana e la ban-diera del Camerun: è questa la si-gnificativa immagine riprodotta su una torta e scelta dalle comunità di Casate e Bernate Ticino per salutare con riconoscenza e affetto il diacono Vivier, prossimo all’ordinazione sa-cerdotale. Domenica 4 giugno è stata celebrata la santa Messa comune a Bernate nella quale è stato donato a Vivier un calice da utilizzare nella sua prossima prima messa; ne è seguito un pranzo comunitario e un pome-riggio di animazione per omaggiare il diacono che ha trascorso due anni di servizio presso le due parrocchie. La festa è stata condivisa con il par-roco don Germano, don Franco e al-tri due seminaristi del PIME inviati a collaborare a Bernate e Casate: Gra-ziano dal Myanmar (ex Birmania) e 

Edward dallo Zambia. Padre Vivier Sikoua appartiene al PIME (Pontificio Istituto Missioni Estere); dopo aver trascorso degli anni di preparazione e studio in Italia sarà ordinato sacer-dote il prossimo 17 giugno presso la cattedrale di Garoua e celebrerà la sua prima messa il giorno successi-vo nella sua parrocchia di Djalingo in Camerun. La sua vocazione lo porterà di nuovo in Italia, a Milano, come sa-cerdote del PIME. Come ha ricordato lo stesso Vivier, il caso ha voluto che il bernatese padre Claudio Mainini di Bernate Ticino sia stato mandato in missione proprio nella sua parroc-chia in Camerun; insomma, Bernate e il Camerun non sono mai state così vicine, simbolo di una chiesa univer-sale e missionaria.

di Valentina Di Marco
redazione@logosnews.it
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Crescono i problemi tra più giovani e si studiano nuovi percorsi

Una nuova sala ‘adolescenti’ al Fornaroli 

S
ono tra le fasce d’età che più 
stanno soffrendo in questo 
periodo sociale, forse sempli-ficando nel dare la ‘colpa’ ai 

Covid, certo è che negli adolescenti 
si stanno riscontrando sempre più 
problemi relazionali e 
sociali. Ecco allora che 
l’Ospedale Fornaroli 
di Magenta ha pensato 
ad una soluzione per 
aiutarli e renderlo più a 
misura loro. Una stanza 
con libri, fumetti, giochi 
da tavolo, puzzle e una 
bella parete colorata, che vuole esse-
re “un punto di aggregazione osser-
vata” per bambini e ragazzi, ma anche 
di inclusione e normalità fra le mura dell’ospedale. È la ‘sala adolescenti’ 
ideata dall’ex primaria di pediatria 
Luciana Parola e inaugurata questa 
settimana a Magenta. “È un percorso 

nuovo, in anticipo su altre strutture 
e per nulla improvvisato – ha sotto-
lineato il primario, Stefano Fiocchi 
– Si tratta di uno spazio particolare, 
di ritrovo per i ragazzi che si trovano 
in ospedale per patologie organiche 

ma anche per malesseri 
peculiari della loro età”. 
A rimarcare le ricadute sotto il profilo psicologi-
co è intervenuto Giorgio 
Bianconi, direttore del 
dipartimento di salute 
mentale e dipendenze 
dell’Asst. “Disponiamo di 

4 posti letto per adolescenti con di-
sturbo psichiatrico in fase acuta – ha 
spiegato – Registriamo un aumento 
del disagio generale, particolarmente 
evidente tra i 14 e i 25 anni, come di-
sturbi nutrizionali, alimentari, auto-
lesionismo e disturbi della persona-
lità che si manifestano anche prima”.

Il grande ciclismo torna protagonista nel magentino

A Magenta il Giro d’Italia under 23  

S
ono stati tanti i magentini che 
nel pomeriggio di martedì si 
sono riuniti ai lati di via Mi-
lano, che quel pomeriggio 

è diventato il centro della città e un 
accompagnamento al podio di Piaz-
za Liberazione. Il giro Next Gen cioè 
il Giro d’Italia under 23 ha un arrivo 
anche a Magenta. La tappa numero 
tre, con partenza da Pirocca, ha avuto fine nella Città della Battaglia intor-
no alle ore 15.45 del pomeriggio di 
martedì. Successo di Luke Lamperti 
(Trinity Racing) nella terza tappa del 
Giro Next Gen, la Priocca-Magenta, 
frazione di 146 km sulle strade di 
Piemonte e Lombardia. Al secondo 
e terzo posto Alberto Bruttomes-
so (Cycling Team Friuli ASD) e Tim 
Torn Teutenberg (Leopard TOGT Pro 
Cycling). Il Giro Next Gen termine-
rà domenica 18 giugno a Trieste, 
dopo 8 tappe e la scalata al Pas-
so dello Stelvio di mercoledì 14 
giugno. Luca Aloi, presidente del 
Consiglio comunale ed ex assesso-
re allo sport è stato fra coloro che 
per tutta la giornata hanno atteso 
l’arrivo della corsa rosa a Magen-
ta. “Una grande giornata di sport. 

Continuiamo la tradizione ciclistica 
magentina ormai consolidata negli 
anni. E’ sicuramente  un onore avere 
in città il Giro d’Italia under 23 con 
le giovani proposte del mondo del 
ciclismo ed è sicuramente un onore 
continuo per Magenta. Dopo gli anni 
della Milano-Torino, oggi portiamo 
il Giro d’Italia. Bisogna vivere questi 
eventi, bisogna vivere i grandi eventi 
sportivi ma anche i piccoli eventi che 
avremo in città nei prossimi giorni e 
settimane con il Giugno magentino. 
Quindi è un giugno molto denso di 
occasioni grazie all’amministrazione 
comunale e grazie al sindaco Luca del 
Gobbo. Ma ricordiamo anche che gli 
eventi internazionali danno alla città 
una caratura che ovviamente pochi 
possono permettersi in Italia”.

Legambiente a scuola per educare e sensibilizzare sul tema ri昀椀uti
Un grande spettacolo, curato da scuola primaria e Corpo Musicale. “Uno spet-
tacolo meraviglioso ci hanno regalato i bambini della scuola primaria, reso 
ancora più speciale dall’accompagnamento musicale della banda di Boffalora 
- commenta il sindaco Sabina Doniselli - Grazie alle insegnanti, al Corpo Musi-
cale Boffalorese che hanno donato materiale”.



Distretto del Commercio:
昀椀no a 5000 euro ad attività

Importante partecipazione da parte 

delle imprese ed attività commerciali 

presenti all’interno del territorio del 

Distretto di interesse diffuso (DID) 

di Marcallo con Casone che vede ri-

comprese anche le Amministrazioni 

Comunali di Boffalora Sopra Ticino 

e Mesero, agli incontri loro dedicati e finalizzati alla presentazione del 
bando per accedere al contributo a 

fondo perduto da 5000 euro. “Sono 

aiuti quelli potenzialmente ottenibi-

li dalle Imprese che presenteranno 

domanda di ottenimento dei contri-

buti a fondo perduto oggettivamente 

importanti - sottolinea il direttore 

Confcommercio, Simone Ganzebi - I 

5mila Euro riconosciuti dal prossimo 

Bando del Distretto sono, pertanto, 

pari a 5 volte tanto l’aiuto minimo se 

non il doppio di quanto previsto per 

le imprese pericolosamente colpite 

dall’emergenza sanitaria”.

Grande partecipazione alla rievocazione storica magentina
Un memorabile tradizionale ‘ritorno’ della storica Battaglia

I
cittadini di Magenta attende-

vano con ansia il ritorno della 

rievocazione storica della Batta-

glia. Perchè i rievocatori, le ban-

de e l’intera rappresentazione erano 

stati fermi per troppo tempo e 

neanche le gocce di pioggia ca-

dute in mattinata sono riuscite 

a rovinare la festa. Il 4 giugno è 

un giorno sacro per i magenti-ni che assistono al corteo fino 
all’Ossario per la santa Messa 

celebrata da don Giuseppe Ma-

rinoni. Non si tratta solo della 

celebrazione di un evento bellico, ma 

anche del doveroso omaggio a colo-

ro che persero la vita quel giorno e 

i cui resti riposano nell’Ossario. La 

Battaglia di Magenta è un evento di 

importanza nazionale e, per l’occa-

sione, è arrivato anche il presidente 

della Regione Lombardia, Attilio Fon-

tana. “Un ringraziamento doveroso al 

Sindaco di Magenta Luca Del Gobbo 

e al presidente del-

la Pro loco Pietro 

Pierrettori – ha 

detto Fontana - la 

presenza di tanta gente è il significa-

to di una comunità 

che guarda al futu-

ro, ma che tiene i 

piedi ben saldi al suo passato. Oggi si 

ricorda un momento dal quale sono 

nati i germogli dell’Unità del nostro 

Paese e poi, successivamente, dell’U-

nione Europea. Dobbiamo gratitudi-

ne a coloro che hanno avviato 

le basi del nostro futuro”. Un po’ 

tutti i sindaci del territorio era-

no presenti a Magenta. Oltre ai 

Consiglieri regionali Christian 

Garavaglia e Silvia Scurati, e agli 

onorevoli Alessandro Colucci, 

Umberto Maerna e al senatore 

Massimo Garavaglia. “Oggi ri-

cordiamo una tappa fondamen-

tale dell’Unità d’Italia – ha ri-

cordato Del Gobbo - Senza i ponti sul 

Naviglio e sul Ticino che hanno retto 

forse avremmo scritto un’altra storia. 

Il 2 giugno abbiamo festeggiato i 77 

anni della Repubblica, ma l’Italia è 

nata qui. Nella nostra città di Magen-

ta”. Pomeriggio nel parco di Villa Naj 

con tanta gente che ha assistito alla 

rievocazione storica raccontata da 

Pierrettori.
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Un tassello importante dalla Soprintendenza. Anche il Consiglio Affari Economici Diocesano ha approvato il piano di 昀椀nanziamento
Chiesa parrocchiale di Sant’Ambrogio: via libera al restauro delle pareti esterne

T
anto attesa è finalmente ar-rivata. La So-printendenza ha dato il via libera per il restauro delle pare-ti esterne della chiesa parrocchiale di Sant’Am-brogio a Vanzaghello. “In contemporanea – spiega in una nota il parroco don Armando Bosani – anche il Con-

siglio Affari Economici Diocesano ha approvato il nostro piano di finan-ziamento”. Il passo successivo sarà l’autorizzazione alla Soprintendenza attraverso un Decreto arcivescovile. “Allo sta-to attuale – prosegue il parroco vanzaghellese – la Parrocchia dispone di una liquidità per l’in-tervento di 70 mila euro, frutto delle donazioni e di alcune somme che la Parrocchia è riuscita ad accantonare in questi mesi”. Nel frattempo, per dare all’in-

‘Anche i libri vanno in vacanza’: concorso estivo per i ‘piccoli’ lettoriAnche quest’anno torna il concorso di lettura organizzato dalla biblioteca di Magnago. Se ami leggere e hai tra i 6 e i 10 anni  questa è la sfida che fa per te: occorre essere iscritto alla biblioteca e leggere almeno 7 libri fino al 15 settem-bre; sarà possibile prendere in prestito solo 2/3 testi per volta e alla fine dare un voto a ciascuno, compilando l’appo-sito modulo che ti verrà consegnato E, allora, vai in biblioteca, scegli i libri... e che la sfida abbia inizio!

tervento gambe più solide su cui camminare, è stato approvato dalla Diocesi un mutuo di 200 mila euro. All’appello ne mancheranno così circa 150 mila che, spie-ga don Armando, “saranno da valutare strada facendo in base ai pagamenti dell’azien-da restauratrice e alle offer-te che saranno ricevute”. La chiesa di Sant’Ambrogio sta così per essere interessata a un intervento atteso da tem-po e destinato a farla ritorna-re allo smalto precedente.

di Cristiano Comelli
redazione@logosnews.it

La cerimonia delle borse di studio. Riconoscimenti a 33 studentiScuole secondarie di primo e secondo grado: le borse di stu-dio. Ecco, allora, i 33 studenti di Magnago e Bienate che hanno ricevuto gli importanti ricono-scimenti.    Ma, oltre alla perga-mana e all’assegno, l’assessore Federica Berlanda ha deciso di regalare personalmente ad ogni ragazzo un libro scrivendo per loro una piccola dedica “Legge-re è vedere più chiaro”. 



Al ‘TornoLab’ si impara la difesa personale
Si è svolto, in occasione del ‘Torno Lab’ una lezione di 

difesa personale per gli studenti dell’Istituto Superiore 

‘Torno’. Ragazze, e ragazzi, di varie classi, suddivise in 

due gruppi, hanno volontariamente deciso di aderire 

all’iniziativa promossa dalla Cooperativa sociale Alba-

tros in collaborazione con la Polizia locale del Comando 

intercomunale di Castano Primo e Nosate. L’attività formativa è stata tenuta 

da un poliziotto locale già istruttore di difesa personale e da una referente del-

la Cooperativa Albatros Silvia Monticelli. Le alunne, suddivise in due gruppi e 

seguite anche dai docenti del Torno, hanno potuto interagire con i formatori, 

l’istruttore Antonio Azzinnari e Silvia Monticelli, affrontando varie tematiche, 

tra cui l’analisi delle situazioni a rischio e la gestione dello stress.

‘La Notte delle Stelle’ per gli alluvionati dell’Emilia Romagna

‘Every Night’: la musica che “fa del bene”

L
a musica che fa bene, o più 

precisamente in questo caso 

“fa del bene”. Ma, in fondo, 

se protagonisti sono Antonio 

Coppola e l’Every Nigth, beh... la soli-

darietà è praticamente 

garantita. E, allora, ecco 

che in occasione de 

‘La Notte delle Stelle’ 

(serata musicale pre-

sentata da Monia e Mr 

Anthony, con cantanti e 

ospiti d’eccezione, che 

andrà in sce-

na il prossimo 

24 giugno in 

piazza Bono-

mi a Turbigo), 

si è deciso di 

donare le of-

ferte (libere) 

che verranno 

raccolte alla 

popolazione alluvionata dell’Emilia 

Romagna. “Come gruppo, infatti, cer-

chiamo ogni volta che organizziamo 

o partecipiamo a qualche evento di 

provare a dare una mano a chi, pur-

troppo, è meno fortunato oppure si 

trova a confrontarsi con situazioni di 

difficoltà e criticità - racconta lo stes-

so Antonio Coppola - In questo caso, 

quindi, abbiamo pensato appunto a 

quei luoghi così duramente colpiti 

dalle alluvioni delle scorse settima-

ne. Sono sem-

plici gesti, ma 

se ognuno 

di noi, nel 

suo piccolo, 

fa qualcosa, 

possono es-

sere impor-

tantissimi”. 

La solida-

rietà, insomma, che 

come si dice è davvero 

di casa all’Every Night. 

Fin da quando è nato, 

infatti, l’attenzione e 

la vicinanza al prossi-

mo sono stati per tutti 

i componenti veri e 

propri punti fermi.    

Allievi e allieve in scena sul palco dell’Auditorium ‘Paccagnini’

‘Tersicore Danza’: due serate emozionanti 

V
enerdì 9 e sabato 10 giugno 

presso l’Auditorium Pac-

cagnini di Castano Primo 

si sono svolte due serate 

“emozionanti”. Le allieve e gli allievi 

della scuola Tersicore Danza hanno 

portato in scena non un semplice 

spettacolo, ma un momento dove a far da ‘fil rouge’ sono state le emozio-

ni. ‘DanziAmo le Emozioni’ è infatti 

il titolo scelto dal direttore artistico 

Alessio Cattaneo, che con la sua voce 

ha introdotto gli ospiti alla magia. “...

che cosa sono le emozioni? Sono la 

linfa vitale della nostra esistenza che 

ci rende ricchi e coraggiosi. Sono la 

nostra bussola interna, che ci guida 

a capire le nostre necessità. Tutte le 

emozioni sono indispensabili…i cor-

pi danzeranno ed esprimeranno tutte 

le emozioni”. Il tema scelto ha avuto un filo conduttore che si è interseca-

to alla perfezione tra musiche, coreo-grafie e video studiati ad hoc! Tra le 
emozioni provate non è mancata la 

commozione del pubblico. Ringrazia-

mento speciale alle maestre Barba-

ra, Beatrice, Elena, Veronica e Sara, 

nonché al direttore artistico Alessio 

Cattaneo.

Un bella esperienza per i giovani studenti castanesi

Scuole medie a ‘scuola’ di giornalismo

I
amparare a scrivere un arti-

colo, preparare un’intervista, 

organizzare un giornale. L’Isti-

tuto Scolastico Falcone e Borsel-

lino di Castano Primo ha organizzato 

quest’anno un’interessante 

proposta extracurriculare 

per i propri allievi di prima 

e seconda della scuola se-

condaria di primo grado: un 

laboratorio di giornalismo. 

Le attività hanno coinvolto 

due sezioni (la IIB e la IIE) 

oltre ad un gruppo di stu-

denti in diversi incontri po-

meridiani alla presenza del nostro di-

rettore Vittorio Gualdoni. Con grande 

interesse i giovani studenti si sono 

messi all’opera, imparando a cono-

scere tecniche e modalità di scrittura, 

andando ad intervistare la dirigente 

scolastica Carmela Foti e il sindaco 

Giuseppe Pignatiello. Il primo cittadi-

no castanese, con grande gentilezza 

e simpatia, ha aperto le porte del co-

mune rispon-

dendo ai 

giovani su 

temi legati ai 

ragazzi, alla 

scuola, ma 

anche perso-

nali sul suo 

impegno po-

litico. A gior-

ni è prevista la distribuzione del pri-

mo giornalino scolastico, un progetto 

molto sentito dalla dirigenza che ha 

voluto scommettere su questa inte-

ressante avventura.  
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Conferiti nuovi importanti incarichi in Città Metropoliana

Bettinelli: nuove deleghe per il territorio

U
n percorso ed un servizio 

per il territorio che si rin-

nova e si amplia. La Città 

Metropolitana di Milano ha ufficializzato le nuove deleghe dei suoi consiglieri. Il sindaco Giuseppe 
Sala ha ridistribuito i compiti istitu-zionali nella giornata di martedì 13 giugno: un’operazione resasi neces-saria in seguito alla riorganizzazione della giunta metropolitana che ha vi-sto avvicendamenti e nuovi ingressi. Una ridistribuzione di deleghe che ha interessato anche la consigliera Sara Bettinelli, sindaca di Inveruno. Scelta come consigliera nel 2021, Bettinelli ricevette all’epoca le deleghe per Si-
curezza, Protezione Civile e Politiche sanitarie dell’area vasta. Dopo l’im-

portante lavoro svolto, soprattutto per quanto riguarda l’intervento del-la ProCiv metropolitana nell’ultima emergenza nazionale in Romagna, la consigliera inverunese ha visto confermata la delega alla Protezio-

ne Civile, ed ha assunto su di sé an-che quelle per gli Affari Istituzionali e per le Zone Omogenee. Il percorso fin qui svolto e molto apprezzato nel 
contesto di Città Metropolitana por-ta così Sara Bettinelli a nuove sfide 
per la crescita e la valorizzazione del territorio: “Sono onorata per questo nuovo riconoscimento – spiega Sara 
Bettinelli – che avviene in un parti-

colare momento in cui la partita del-le riforme dell’assetto istituzionale è oggetto del dibattito politico e del 
lavoro istituzionale a tutti i livelli. 

Città Metropolitana di Milano è un 

Ente che deve continuare ad avere 

un ruolo attivo in questo percorso, affinché si possa potenziare questo soggetto istituzionale al servizio e a coordinamento dei singoli territori dell’area metropolitana, con il preci-
so obiettivo di valorizzarne le risorse 

e potenzialità. Sono particolarmente contenta di poter proseguire il lavoro con la delega di Protezione Civile, un 
patrimonio poliedrico fatto di per-

sone costantemente al servizio delle 

comunità che non perde occasione di 

dimostrarsi una vera eccellenza ita-liana. Ringrazio il sindaco Giuseppe Sala e tutti i colleghi per la fiducia: lavorare di ‘squadra’ è quanto mai importante per poter raggiungere gli 
obiettivi che ci siamo dati”.

Con ‘...ArremBanda’ iniziano gli eventi tra musica e sapori

Pronti? inizia la lunga Estate Inverunese!

U 
n programma ricchissimo, come è ormai già da anni quello dell’estate inveru-nese; un programma “di cui andare orgogliosi”, come ha spiegato 

la vicesindaca Nicoletta Saveri, che si è occupata insieme con l’Ammini-
strazione e le associazioni del terri-torio dell’organizzazione di tutti gli eventi. L’inizio della lunga estate era fissato per le scorse settimane, con la ‘School Run’ tenutasi l’8 giugno in corrispondenza della fine dell’anno scolastico e con il ‘Camping sotto le stelle’, che però è stato rimandato a 
settembre a causa del maltempo. Si continua quindi con ‘…ArremBanda. Banda in festa’, organizzata col Corpo 
Musicale Santa Cecilia nel weekend lungo del 15-18 giugno: oltre alla musica, sarà protagonista il buon cibo. La banda organizza anche per il 24 giugno il ‘Concerto d’estate’, non prima però dell’appuntamento del 

22 con ‘Parole – Cultura hip-hop e fu-metti’ a cura di Rockantina’s Friends.  Il weekend a cavallo del mese, dal 29 giugno al 2 luglio, vedrà protagonisti 
invece i pompieri, con la tradizionale festa ‘Insema ai Pumpier da ca’ nosta’. 
Molti appuntamenti anche nella set-timana successiva: il 5 luglio la ‘Ditta Gioco Fiaba’ metterà in scena ‘La Bel-la e la Bestia’ all’oratorio di Furato, l’8 luglio l’ANPI inverunese augurerà il ‘Parco dei diritti’ mentre domenica 9 luglio si terrà il tradizionale concerto 
del Polo Culturale del Castanese, con il repertorio di Lucio Battisti. Infine, poi, il lungo evento del ‘Rockatina Live’: dal 20 al 23 luglio quattro se-

rate con buon cibo, birra e musica dal vivo con alcuni nomi d’eccezione, tra cui dj Fargetta e Poggipollini, chitar-rista di Ligabue.  “Siamo molto sod-disfatti come Amministrazione del grande apporto che le associazioni locali danno all’organizzazione degli 
eventi estivi”, ha sottolineato Saveri, che ha evidenziato come “l’offerta in-

verunese è adatta a tutte le età. Tutto ciò è possibile grazie al clima di gran-

de collaborazione che contraddistin-gue il tessuto associativo del nostro 

di Lorenzo Danelli
redazione@logosnews.it

Tutti di corsa... per la 昀椀ne scuolaIl polo scolastico in costruzione è uno dei progetti più ambiziosi che riguar-derà Inveruno da qui al prossimo futuro. Le risorse in gioco sono mol-
tissime, e anche la volontà della po-polazione di ‘dare una mano’ è gran-de. Il Comitato Genitori dell’Istituto Comprensivo Don Bosco di Inveruno, 
che si è dato il nome di ‘Una mano per la scuola’, ha organizzato infatti per lo scorso giovedì 8 giugno la ‘SchoolRun 2023’, per festeggiare la fine dell’an-no scolastico. L’evento, organizzato in collaborazione con la SOI e col patro-cinio del Comune di Inveruno, pre-

vedeva una marcia non competitiva 

aperta a tutti, il cui percorso è partito dalle ‘medie’ Alessandro Volta e si è snodato per un totale di 4 chilome-tri nelle campagne verso Furato, per 
poi tornare al punto di partenza. Qui la festa è proseguita con l’estrazione 
dei numerosi premi messi in palio dai commercianti e da ‘Inveruno in Vetri-na’, e con il servizio ristorazione SOI.

paese: dalla calendarizzazione fino 
alla realizzazione materiale e tecnica degli eventi tutte le nostre associa-

zioni sanno coordinarsi e collaborare 

davvero alla perfezione”. Non solo fe-sta però. Dal 23 giugno sarà attivato anche ‘Mi fermo, respiro e mi rilasso’, l’iniziativa organizzata dall’Ammi-
nistrazione in collaborazione con la ONLUS ‘La grande casa’ all’interno del progetto ‘Inveruno for future’ dedica-to ai giovani fino ai 17 anni. Presso la 
Biblioteca verrà offerto un corso di midfulness dedicato agli adolescenti dai 14 ai 17 anni: “Abbiamo iniziato l’anno scorso e, non senza sorpresa, abbiamo visto che un piccolo gruppo di giovani partecipava in modo sta-bile, perciò abbiamo deciso di ripro-porre il progetto anche quest’anno”, ha concluso Saveri. Il programma è dunque chiaro, e conferma Inveru-no come uno dei paesi più attrattivi del territorio per quanto riguarda gli 
eventi estivi.
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A Buscate ‘La Giornata del cane’: un pomeriggio di condivisione

Tanti ‘amici a quattro zampe’ al Pratone  

T
aglie piccole, medie o gran-

di, chi con i loro padroni e 

chi, invece, in cerca di una 

famiglia e una casa dove po-ter vivere finalmente felice e sereno. 
L’appuntamento è stato al Parco Pa-

trone di Buscate: “amici 

a quattro zampe” asso-luti protagonisti. Già, 
perché domenica scor-sa (11 giugno), là im-

mersi nella natura, ecco la ‘Giornata del cane’, 
promossa dal Comune 

assieme a ‘La Casetta 

dei Sette Nani‘ e ‘Back to Life Dog Rescue Odv’. Un pomerig-

gio davvero ‘speciale’ e particolare, 

dove i cuccioloni hanno trascorso 

qualche ora in compagnia, mostran-

dosi in tutte le loro caratteristiche e 

bellezza grazie ad una sfilata. L’occa-

sione, allora, per farsi conoscere ai 

presenti e per far consocere appunto 

anche coloro che attendono di essere adottati. “La nostra realtà - spiega Pa-

scale Sarouphim, di ‘Back to Life Dog 

Rescue Odv’ - si occupa 

di salvare i cani dal Li-

bano, Paese purtroppo 

martoriato dalla guer-

ra e dalla situazione 

economica e dove, ap-

punto, gli animali mol-

to spesso vengono di-menticati. Noi, quindi, 
li portiamo in Italia, per 

cercare di dare loro un presente e un futuro migliore”. “Difficile descrivere 
a parole le emozioni e le sensazioni 

che si provano nell’accudirli - conclu-

de Cristian Baroli, de ‘La Casetta dei 

Sette Nani’ - E’ bellissimo stare loro 

accanto e poterli seguire giorno dopo giorno”.   

Acquistata con i 15 mila euro messi a disposizione dal Comune

Nuova Opel Corsa per ‘Arconate Serena’

N
uova auto ad Arconate Se-

rena: una Opel Corsa, ac-quistata grazie ai 15.000 
euro messi a disposizione dal Comune. La consegna del veico-

lo rappresenta il completamento del 

progetto votato dai cittadini arcona-

tesi nell’ambito del ‘Bilancio parteci-pato 2022’. A fronte di tre proposte 
di spesa e di un budget previsto di 15.000 euro, la proposta di acquisto 
di un’autovettura da destinare alle 

associazioni arconatesi Arconate Se-

rena, Avis Arconate, Aido e Centro 

Pensionati, aveva fatto registrare il 

74,11% delle preferenze dei citta-

dini, superando l’idea della realiz-

zazione di un’area verde attrezzata 

all’angolo tra via Volta e via Be-

ata Vergine (14,21% dei voti) e 

la richiesta di installazione di 

telecamere di videosorveglianza 

all’esterno di ogni plesso pre-

sentata dall’Istituto Omnicom-

prensivo Europeo (11,68% dei voti). L’automobile è stata acqui-
stata presso la concessionaria 

“Rezzonico Auto” di Arconate, grazie alla generosità di Vittorio 
Rezzonico, che ha sponsorizzato 

il progetto dimostrando ancora una volta la sua vicinanza alla comunità 
arconatese e sottolineando “l’impor-

tanza di uno spirito collaborativo che 

sia in grado di offrire un supporto 

concreto all’Amministrazione e al tessuto associativo del paese”. La vettura sarà a breve messa a dispo-

sizione delle associazioni vincitrici 

e utilizzata per l’erogazione di tutti i servizi necessari. “L’Amministrazione 
è profondamente soddisfatta di que-

sto traguardo, in quanto rappresenta 

un ulteriore passo in avanti nell’o-

biettivo di migliorare i servizi offerti 

e le condizioni in cui operano le as-

sociazioni del paese”, ha commentato l’assessore Francesco Colombo.



Intitolata a Canegrate. Un momento di grande signi昀椀cato
La sala dell’auditorium per Lea Garofalo 

D
ichiarò guerra alla crimi-
nalità organizzata affer-
mando con la sua esile ma 
determinata presenza il 

concetto di legalità. La sua ribellione alle logiche mafio-
se, purtroppo, le 
costò la vita. Ma 
lei, Lea Garofalo, 
vive nel ricordo di 
mille iniziative. E, 
di recente, vi è uno 
spazio in più per ricordarne la figu-
ra, quello intitola-
tole dal Comune di Canegrate. Al suo 
nome sarà infatti legata per sempre 
la sala dell’auditorium della scuola 
media. Momento di grande intensità, 
quello della cerimonia di intitolazio-
ne. Enza Rando, esponente di ‘Libera 

contro le mafie’ e senatrice nonché 
membro della Commissione Par-lamentare Antimafia, ha parlato in 
modo appassionato della realtà della 
criminalità organizzata. L’intitola-

zione dello spazio 
ha assecondato la 
richiesta dell’as-
sociazione ‘Cane-grate antimafie’ e 
ha ottenuto il pla-
cet del dirigente 
dell’Istituto Com-
prensivo Simone 
Finotti. “È bello - 

ha spiegato Rando - che all’ingresso 
della sala ci sia una targa con il nome 
di Lea Garofalo testimone di giustizia, 
e poter raccontare la sua storia a chi 
chiederà chi era”. A scoprire la targa è 
stato il sindaco Matteo Modica.

Uno straordinario risultato. Grandissime emozioni e felicità
GSO Volley Villa Cortese è promosso in B1

S
i scrive promozione, si pro-
nuncia felicità. Il Gso Volley 
Villa Cortese è riuscito a spa-
lancare la porta che l’ha con-

dotto alla serie B1. Decisivo è stato il 
vittorioso match sul Volley Pavia per 
3-1 di sabato 3 giugno alla palestra 
della scuola primaria. “Complimenti 
a tutte le ragazze – ha affermato l’am-
ministrazione in una nota – al coach 
Massimo Lualdi, al presidente Gior-
gio Barlocco e a tutto lo staff del Gso 

Volley Villa Cortese per la bellissima 
e meritata promozione in B, brave, 
brave, brave!”. Il Comune ha espres-
so un grande apprezzamento per il 
campionato delle ragazze e per “la 
crescita mostrata da un gruppo parti-
to a settembre in sordina e diventato, 
mese dopo mese, sempre più forte e 
unito e che ha cominciato a credere 
in se stesso, con sempre maggiore 
convinzione che centrare la promo-
zione sarebbe stato possibile”. 

Per la promozione dello sport dal punto di vista educativo
Partnership Club Scherma Legnano e Bcc

I 
valori dello sport uniscono il 
Club Scherma Legnano e la Bcc 
di Busto Garolfo e Buguggiate. 
La storica associazione legna-

nese, che proprio nel 2023 festeggia 
i 50 anni di attività, e l’istituto di cre-
dito dell’Altomilanese e del Varesotto 
hanno sottoscritto una partnership 
per la promozione dello sport sotto il profilo educativo, di crescita per-
sonale e di gruppo e di valorizzazio-
ne del territorio. Una collaborazione 
che culminerà nel prossimo autunno 
con le celebrazioni 
del mezzo secolo 
di scherma a Le-
gnano. Per il Club 
Scherma Legnano 
la partnership con 
Bcc rientra in un 
progetto di svilup-
po dell’associazione 
legata all’imminen-
te compleanno. “Ci 
prepariamo a festeggiare i primi 50 
di attività”, spiega il presidente della 
Scherma Legnano, Giuseppe Zalum. 
“Più che un traguardo, è una tap-
pa importante di un cammino che 
dal 1973 ci ha visti non solamente 
promuovere questa disciplina, ma 
portarla su questo territorio colla-
borando con imprese, istituzioni e 
scuole e facendo conoscere il nome 
di Legnano nel mondo. In collabora-

zione con Federscherma, alla quale siamo affiliati, oltre a essere iscrit-
ti nel registro Coni, abbiamo infatti 
organizzato gare regionali, nazionali 
e internazionali come, ad esempio, 
la prova di Coppa del Mondo Trofeo 
Carroccio che ha raggiunto ben 42 
edizioni. Inoltre, nel 2012 il Club ha 
organizzato gli Europei Assoluti di 
Scherma. Solo l’anno scorso sono sta-
te promosse tre gare: la Coppa Italia 
Regionale Assoluti in aprile; la Coppa 
Italia Nazionale Under 23 in maggio e la qualifica naziona-

le Cadetti e Giovani 
in ottobre”. Intensa 
anche l’attività con 
le scuole attraverso 
l’organizzazione di 
eventi non compe-
titivi. “Solamente 
nell’ultimo anno è 
stato promosso il 
corso di scherma 

quale attività scolastica obbligatoria 
presso una classe del liceo sportivo 
Galilei di Legnano. Inoltre, proprio 
un paio di settimane fa, si è svolto 
un altro evento interattivo con oltre 
200 ragazzi e il campione Marco Fi-
chera, sempre presso il liceo Galilei, dove ancora ricordano come un fio-
re all’occhiello l’incontro di qualche 
anno fa con Valentina Vezzali ed il 
presidente di Federscherma”.
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 Il Circolo Socio Culturale Hobbisti, con il patrocinio del Comu-ne di San Giorgio su Legnano, organizza la mostra fotografica ‘Il 
duomo di Reggio Calabria’, a cura di Pasquale Campolo, presso 
l’atrio del Comune in piazza IV novembre 7. L’esposizione potrà 
essere visitata, per tutto il mese di giugno, nei giorni e negli 
orari di apertura al pubblico del palazzo Municipale. 

‘Il duomo di Reggio Calabria’: una mostra fotogra昀椀ca a San Giorgio
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Il gruppo ‘Milana ETS’ ha voluto coordinare il progetto ‘Big Bench’ per questa attrazione

La prima panchina gigante? Sorgerà a Bernate Ticino!

N
el 2010 Chris Bangle, desi-

gner statunitense, decide 

di realizzare la prima pan-

china gigante sul terreno 

della Borgata a Clavesana (Cn), dove 

si trovano la sua residenza e il suo 

studio di design. Nel corso degli ulti-mi anni, altre panchine ufficiali sono 
state costruite in zone vicine e fuori 

dal Piemonte, solo grazie a sponsor 

privati. Chris Bangle ha fornito gratu-

itamente disegni e indicazioni ai co-

struttori delle panchine, chiedendo 

come unica condizione che fos-

sero poste in un punto panora-

mico, su un terreno accessibile 

al pubblico e che rispettassero 

lo spirito social con cui era nata 

la prima: non un’installazione 

privata, ma parte di un’espe-

rienza collettiva che tutti posso-

no condividere e sperimentare 

venendo in queste zone. Circa 

un anno fa Milanta ETS ha de-ciso di fare da capofila per por-

tare il progetto della Big Bench 

anche nel nostro territorio. “...grazie 

alla sensibilità e alla disponibilità 

di un imprenditore che al momento 

per contratto non possiamo ancora 

ringraziare pubblicamente, abbiamo 

ricevuto il necessario sostegno eco-

nomico e grazie alla collabora-

zione degli enti locali coinvolti 

stiamo ora ultimando le prati-

che per regalare nei prossimi 

mesi questa bellissima oppor-

tunità di promozione e di valo-

rizzazione del nostro territorio 

– ci racconta Marcello Mazzo-leni - Ecco finalmente compa-

rire sul sito web di Big Bench 

Community Project la località 

‘Festa dei Rioni’ per tre serate
L’estate bernatese è pronta a tingersi 

di fucsia con i ragazzi del Comitato 

Rioni che, anche quest’anno, tornano 

con la ‘Festa dei Rioni’. Tre serate di 

musica e buon cibo in una location 

tutta nuova: piazza Donatori di San-

gue affacciata sul Naviglio che regala 

tramonti da brividi. “Abbiamo deci-

so di uscire dall’oratorio, da sempre 

la nostra casa, per arrivare proprio 

a tutti - ci spiega Marco Faccendini 

presidente del Comitato - Coloriamo 

di fucsia tutta Bernate!!” Al via quin-

di il week end più colorato dell’estate 

venerdì 23 giugno con la ormai tra-

dizionale Paella&Sangria, accompa-

gnata dalla musica dei The Badge 

storico gruppo bernatese. Sabato 24 

aperitivo al tramonto con il sound di 

Dj Toffanin a cui seguirà il ritmo dei 

Nient’altro che noi - cover band degli 

883. Domenica pomeriggio la festa si 

sposta sulle acque del Naviglio Gran-

de per la ‘Sù&Giò’ gara tra barche dove a sfidarsi sono gli atleti dell’As-

sociazione Vogatori.  

in cui posizioneremo la nostra prima 

panchina gigante: Bernate Ticino! 

Ecco qui: https://bigbenchcommu-

nityproject.org/it/le-panchine-gi-ganti Presto saremo finalmente an-

che noi parte di questo meraviglioso 

progetto che al momento conta poco 

meno di trecento big bench in tutto il 

mondo. Tra l’altro stiamo aspettando 

l’ok per una ulteriore panchina gi-

gante nel nostro territorio, che al mo-

mento non possiamo ancora svelare. 

E a breve penseremo ad una terza in-

stallazione...” Svelato dunque il paese, 

resta però ancora un velo di mistero 

su quando verrà installata e il punto 

preciso di posizionamento.

di Tecla Faccendini
t.faccendini@logosnews.it



Disagi per la viabilità
e per le multe ai visitatori

A CamminarMangiando, come di con-

sueto, arrivano cittadini da tanti pa-

esi, non solo da Cuggiono, richiamati 

dalla bellissima e unica manifestazio-

ne. Un vero ‘evento’ ormai a calenda-

rio con l’inizio della bella stagione 

estiva. Come spesso accade, però, 

putroppo la situazione parcheggi e traffico non aiuta chi non conosce 
bene la zona, creando alle volte alcu-

ni disagi. Si rimane sicuramente un 

po’ perplessi dal fatto, per esempio, 

che la via che costeggia il Naviglio 

dal ponte verso la chiesa non venga chiusa al traffico (molto pericolsa per 
chi ha bambini), ma ancor di più ha 

procurato rammarico il passaggio più 

volte ripetuto della Polizia locale nel 

controllo degli orari di sosta.

Grande successo per l’edizione 18 di CamminarMangiando

Tra i rioni di Castelletto per scoprire il gusto del territorio

D
i tappa in tappa... per una 

cena unica nei luoghi più 

belli e suggestivi di Castel-

letto. La scorsa domenica 

sera la frazione di Cuggiono è tornata 

ad ospitare la tradizionale manife-

stazione del ‘CamminarMangiando’, 

giunta quest’anno alla sua 18esima 

edizione. L’idea riprende il progetto 

originario lanciato da don Carlo Ven-

turin e ripreso poi da Gianni Camero-

ni. Il programma prevedeva, a partire 

dalle 17:30, il consueto itinerario tra i 

quattro stand di ristorazione: presso via Catenazzone (‘Scansciö’) gli anti-
pasti, al Ponte e lungo l’alzaia i primi, i secondi presso l’Oratorio ed infine 
i dolci alla Scala di Giacobbe, dove si 

è conclusa la serata con canti e balli. 

Rispetto agli scorsi anni, erano molti 

i visitatori già da metà pomeriggio, 

spinti soprattutto dalle previsioni 

meteo della sera. L’evento rappresen-

ta un momento che unisce sia i giova-

ni che le famiglie e, per di più, la festa 

Musica e pic-nic in Villa Annoni con l’Aperinvilla della Consulta
Sabato 17 giugno il parco di Villa Annoni accoglierà la terza edizione di ‘Ape-

rinvilla’, il pic nic a tema organizzato dalle ragazze e dai ragazzi della Consulta 

Giovani di Cuggiono. Una serata tra musica, natura, divertimento e buon cibo. “...una bellissima occasione per vivere fino a sera quel gioiello del nostro terri-
torio che è il parco di Villa Annoni – ci spiega Gianluca Premoli, coordinatore 

della Consulta Giovani – i 200 posti disponibili 

sono terminati in breve tempo, tanto che si po-

trebbe pensare di ampliare l’offerta per il pros-

simo anno”.  La serata avrà inizio alle 18.30 con 

il ritiro del proprio cestino e della bevanda, poi 

ogni partecipante protrà posizionarsi a piaci-

mento grazie al telo fornito dall’organizzazione. 

A far da cornice musicale il djset di @signorluiz 

e @ilprestanome.

è davvero apprezzata da tutti i suoi 

partecipanti. Ogni tipo di piatto è sta-

to gradito e tutti i partecipanti si sono 

divertiti. Come ogni anno l’evento si 

è confermato con successo e ha per-

messo alla gente che veniva da altri 

paesi di scoprire le bellezze e i sapori 

che contraddistinguono Castelletto.

Sara Papini, campionessa nazionale

U
na campionessa emergen-

te, un successo grandioso, 

che premia il lavoro non 

solo di un’atleta, ma anche 

di tutte le compagne e della squadra 

intera. La Polisportiva San Giorgio ha 

partecipato con alcune ginnaste al 

Campionato nazionale di 

ginnastica artistica orga-

nizzato dal Centro Sporti-vo Italiano (CSI) nella set-

timana del 5-11 giugno a Lignano Sabbiadoro (UD), 
e ha ottenuto ottimi ri-

sultati. Sara Papini, atleta 

classe 2008, ha gareggiato 

per la cagetoria ‘Junior Large’ nell’all-around (che prevede tre esercizi tra 
corpo libero, trave e volteggio) clas-sificandosi prima nella classifica 
assoluta e diventando così ‘Campio-

nessa nazionale’. Una prova perfetta, specialmente al volteggio (i giudici 
le hanno assegnato il ‘10’), che le ha 

permesso di strappare la vittoria con 

un margine di soli 0,025 punti sulla 

seconda. Ottimo risultato anche per 

Martina Introini, atleta classe 2008, che si è classificata settima assolu-ta (su ben 75 atlete) a poco più di 
mezzo punto di distanza dalla cam-

pionessa. Oltre a Sara e 

Martina hanno gareggiato 

anche Ludovica Gozzo-

li per la categoria Junior (26esima su 90 al ‘mini-
trampolino’), Anna Ga-

ranzini e Anita Ciapparelli 

per la categoria ‘Ragazze’ (rispettivamente 16esima 
e 18esima su 34 al ‘minitrampolino’), Sofia Garascia, Chiara Garavaglia, Greta Lucato e Rani Nava (rispettiva-mente 24, 29, 36 e 41esima nel ‘mini-
trampolino’) per la categoria ‘Allieve’ 

e Alessia Laneve per la categoria ‘Ti-

grotte’, con un ottimo settimo posto (su 55) nel ‘minitrampolino’. 

di Giulia Raimondi
redazione@logosnews.it

Musica, cultura, ri昀氀essioni sull’ambiente: torna il ‘Solstizio’
Il 23-24-25 giugno, presso Villa Annoni, l’Ecoistituto della Valle del Ticino vi invita alla 32° edizione della festa del solstizio d’estate. Dal 1992 questa festa 
rappresenta un forte messaggio di collaborazione di realtà che operano insie-

me nel sociale e, inoltre, ha mostrato la vastità di Villa Annoni e del suo parco.

La festa inizierà il 23 giugno alle 11 con l’inaugurazione di un murales sui pa-

esaggi d’acqua. Successivamente, alle ore 20, si potrà assistere a varie mostre 

e, inoltre, si potrà accedere allo spazio ristoro. A seguire, alle 20.45 si potrà 

assistere al torneo di scacchi e, alle 21.30, si potrà ascoltare il concerto bandi-stico del corpo musicale S.Cecilia di Cuggiono. Infine, la giornata si concluderà 
con la lucciolata alle ore 22. La festa continuerà anche il giorno seguente e si 

aprirà con l’apertura della bottega del dono e del baratto in via San Rocco alle ore 9. La giornata si concluderà con il cortometraggio ‘We the Power’ e un mega concerto dei CFC (centro fratellanza cosmica). Infine, la festa terminerà 
domenica 25 giugno con numerose attività per tutta la giornata.
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Più di 30 attività sportive tutte da scoprire: la 2^ Festa dello Sport
L’appuntamento è al Giardinone. Una ‘due giorni’ durante la quale protago-

niste saranno le associazioni sportive. Ecco, infatti, a Robecchetto la seconda edizione della ‘Festa dello Sport’, in programma proprio questo fine settimana 
(sabato 17 e domenica 18 giugno) e organizzata dal Comune, con il patrocinio 

di Cuggiono, Turbigo e Castano, oltre che del Panathlon Club ‘La Malpensa’. 

Per tutta la durata della manifestazione, allora, saranno più di 30 le attività da 

scoprire e con le quali i presenti avranno modo di cimentarsi, accanto alle va-rie esibizioni. Ma non è finita qui, perché, contemporaneamente, spazio anche 
a musica e spettacoli, che sapranno coinvolgere e conquistare piccoli e grandi. 

Un weekend, insomma, da vivere tutti insieme.

Un progetto e un’opportunità per le diverse attività 

Turbigo, Nosate, Robecchetto, Castano e Vanzaghello: Distretto del Commercio

D
istretto del Commercio, 

una nuova opportunità per 

i Comuni del nostro ter-

ritorio. Oltre a quello che 

riguarda Arconate, Bernate, Busca-

te, Cuggiono, Inveruno e Magnago, e 

quello di Marcallo-Mesero-Boffalora, 

sta nascendo anche un progetto per 

Castano Primo, Nosate, Robecchetto 

con Induno, Turbigo, Vanzaghello. 

Il nuovo Distretto nasce anche per 

iniziativa di Confcommercio e della Camera di Commercio di Milano. I fi-
nanziamenti erogati a fondo perduto 

elargiranno somme fino 
a 5000 euro, che copra-

no al massimo il 50% 

delle spese per le miglio-

rie alle attività che si ag-

giudicheranno il bando. 

E per meglio conoscere 

questa ulteriore oppor-

tunità, ecco che nei gior-

ni scorsi sono stati or-

ganizzati alcuni incontri 

informativi proprio sul 

territorio direttamente 

interessato.  

A Turbigo, le associazioni sportive... tra esibizioni e coinvolgimento 
Come si dice “quattro giorni... a tutto sport”. Già, perché lo sport è 
stato certamente l’indiscusso pro-

tagonista a Turbigo dall’8 all’11 

giugno. Tante, infatti, le attività or-

ganizzate e numerose le associa-

zioni che hanno regalato momenti 

di coinvolgimento, condivisione 

ed emozioni. Una festa che ha sa-

puto, insomma, conquistare tutti, 

tra giochi, esibizioni e prove di 

ogni genere. 
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Nel parco di Villa Annoni a Cuggiono i campionati italiani. I migliori arboricoltori in gara

Su e giù da un albero all’altro: la s昀椀da di tree climbing

T 
re, due, uno... via che si sale 

con tanta concentrazione e, ovviamente, forza fisica. Un 
albero e, poi, un altro e an-

cora uno: da un ramo al successivo 

e, quindi, di nuovo giù, cimentandosi 

nel mezzo in una serie di prove speci-fiche. Quando le quotidiane tecniche di lavoro diventano vere e proprie sfi-
de. E’ quello che è successo nel parco 

di Villa Annoni a Cuggiono, teatro   dei 

campionati italiani di tree climbing. 

“Che cosa facciamo? - spiega Massi-

mo Sormani (Società Italiana d’Ar-boricoltura) - Utilizzando delle funi, 
e nella massima sicurezza, raggiun-

giamo i vari punti della pianta e qui, 

nella pratica giornaliera, andiamo ad 

intervenire per quanto concerne ad 

esempio le potature o la sistemazio-

ne, ecc... Mentre nel caso appunto di 

questi appuntamenti, ripetiamo le 

stesse pratiche, ma dal punto di vi-

sta della gara e della competizione”. “Un momento certo di divertimento, 
però con la professionalità dell’ar-

boricoltore - prosegue Gio-vanni Ugo (Società Italiana 
d’Arboricoltura) - Infatti il 

campionato non fa altro che 

rispecchiare le attività che 

svolgiamo giornalmente 

nel nostro lavoro. Più preci-

samente la manifestazione vede una 

fase preliminare, durante la quale ci 

sono cinque differenti prove da af-

frontare (lancio della sagola, risalita 

in velocità su una corda, arrampicata 

veloce, attività lavorativa e soccorso) 

con relativo punteggio, e, successi-vamente, ecco la finale per decreta-

di Alessio Belleri
a.belleri@logosnews.it

re così il vincitore”. (Foto di Gianni 

Mazzenga)  
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Ultimo ripasso e dal 21 giugno le ‘notti d’esami’ per i maturandi

Per gli studenti l’ultima campanella porta le vacanze... ma anche il tempo d’esami

T
uo padre sembra Dante, e 

tuo fratello Ariosto…”: è for-

se questo il miglior modo 

per introdurre la prima 

delle prove dei prossimi ‘Esami di 

Stato’ (la ‘maturità’), che come da 

tradizione è ancora il 

tema. Si inizierà infatti 

il 21 giugno alle 8:30 

con la prima prova, la 

composizione scritta, 

e già si sta scatenando 

il ‘tototracce’: alte le 

quote di Manzoni per 

la traccia letteraria, 

della cui morte si è ce-

lebrato il 150esimo anniversa-

rio quest’anno, mentre per la 

traccia di attualità ci si aspetta Carlo III o l’intelligenza artifi-
ciale. Seguirà a ruota, il giorno 

seguente, la seconda prova, 

differente per ogni indirizzo di 

studio (per citarne solo alcune, 

latino al classico, matematica allo scientifico e inglese al linguisti-
co). Mancherà, anche quest’anno per 

quasi tutti gli istituti, la terza prova, 

la più temuta: il famigerato ‘quizzo-ne’. Infine, tra fine giugno e luglio, gli 

orali, sempre senza tesina. Già ormai 

da qualche anno infatti i protagonisti 

del colloquio sono i ‘collegamenti’: 

agli studenti verrà sottoposta un’im-

magine che funga da argomento 

iniziale e verrà chiesto loro di imba-

stire un discorso che 

comprenda quante più 

conoscenze possibili. 

Saranno prese in esa-me infine anche l’edu-

cazione civica e il Per-

corso di Competenze 

Trasversali e Orienta-

mento (PCTO, ex alter-

nanza scuola-

lavoro). Grande 

spazio nel giu-dizio finale ver-

rà riservato 

all’andamento 

scolastico del 

triennio: ben 

40 punti, con-

tro i soli 25 

dell’era pre-riforma (2019) e Covid. 

Le tre prove varranno poi 20 punti 

ciascuna, per un totale massimo rag-

giungibile di 100 punti, cui si potrà 

accompagnare la lode.

di Lorenzo Danelli
l.danelli@logosnews.it

Emozioni, ricordi, voglia di riposarsi... è arrivata l’estate

U
na data che per quasi tutti gli studenti significa “va-

canza”. Non però per quegli 

alunni che devono affron-

tare gli esami di terza media e matu-

rità. Gioia per le vacanze imminenti 

e per il traguardo in vista, ma anche 

inevitabilmente 

nostalgia e tanta 

ansia: abbiamo 

raccolto le emo-

zioni e i ricordi 

dei maturandi del 

Liceo di Arconate. “L’ansia è tanta, 
ma poi vivremo 

l’estate più bella della nostra 

vita”, ci ha detto Chiara, a cui ha fatto eco Edoardo: “L’anno è stato 
piuttosto complesso, ma ci siamo 

divertiti e conserveremo bellissi-

mi ricordi”. Un quinquennio che 

gli studenti ricorderanno anche 

grazie alle esperienze che hanno vissuto: “Il percorso è stato lungo 

e difficile, ma ora siamo pronti per 
spiccare il volo. Il ricordo più bello 

è l’esperienza Erasmus che abbiamo 

vissuto in Finlandia”, ha 

detto Samadi. Gli esami di 

terza media hanno preso 

avvio martedì 13 giugno, 

mentre la Maturità inizierà 

il 21 giugno. Auguriamo un 

grande in bocca al lupo a 

tutti gli studenti impegnati!

A Busto Arsizio ‘Giraskuola’: una piattaforma per 48 scuole locali
Piattaforma digitale di vicinato? Sì grazie! Di cosa si tratta? Presto detto: gli 

studenti di ben 48 scuole (di ogni ordine e grado) di Busto Arsizio possono ac-

cedere a questo sito per acquistare, vendere, prendere a prestito libri scolasti-

ci e non. Basta solo registrarsi (gratuitamente) sul sito Giraskuola ed attivare 

il collegamento virtuale con chi è interessato alla ricerca di libri di testo. Una 

volta registrati sul sito si accede ad una lista dei libri adottati dai vari istituti 

scolastici presenti a Busto, si decide se acquistarlo oppure metterlo in vendita 

attraverso la piattaforma. Fortemente voluto dal Comune di Busto Arsizio, il 

quale ha dato adesione a questo progetto che, oltre a consentire un grande 

risparmio di denaro alle famiglie degli studenti, rimette in circolo il sapere. 
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 Sabato 20 e domenica 21 maggio, la rievocazione ‘Lo sbarco in Lombardia’ 

Un ‘Ponte di Speranza’ tra il territorio e l’Ucraina

N 
ell’ambito del bando euro-

peo ‘Bridges of Trust’, un 

progetto fortemente volu-

to dall’Unione Europea per 

aiutare a ricostruire 

l’Ucraina attraver-

so accordi interna-

zionali tra Comuni 

ucraini e dell’UE, il 

Comune di Arconate 

è stato selezionato 

tra i primi tre Co-

muni italiani che po-

tranno contribuire alla rinascita del 

Paese martoriato dalle bombe. Indi-

cato insieme a Inveruno e Sesto San 

Giovanni, Arconate prenderà par-

te ad un ciclo di tavole rotonde che 

vedrà coinvolti i tre Comuni italiani 

con una delegazione composta dalle 

relative controparti ucraine, accom-

pagnate dalla direttrice dell’Associa-

zione delle città Ucraine. I sindaci 

delle città di Lozova, Denys Petrenko, 

di Pervomaysk, Mykola Baksheiev e 

il Capo Dipartimen-

to di Romny, Serhii 

Hrankin, hanno rag-

giunto Arconate nella 

serata di domenica 

11 giugno e sono sta-

ti accolti presso la 

sede municipale di 

Palazzo Taverna dal 

corpo bandistico Santa Cecilia, che ha 

suonato gli inni nazionali dei due pa-

esi. Gli incontri ope-

rativi avranno luogo 

a partire da inizio 

settimana e coinvol-

geranno Arconate 

nelle giornate di lu-

nedì e martedì pres-

so l’auditorium di 

via Montello. Il Co-

mune di Arconate, 

commenta la Consigliera con delega 

al Gemellaggio e agli Scambi cultura-

li, Silvia Fontana, accoglie con gran-

de orgoglio la possibilità di prende-

re parte a questo progetto, al quale, 

racconta, si è duramente lavorato nei 

mesi passati. “Siamo profondamente 

convinti – dichiara Fontana – che in 

questo momento l’unica strada per-

corribile sia mettere a disposizione 

tutto quanto nelle nostre possibili-

Per bambini e ragazzi è tempo di ‘invasioni’ in Oratorio e centri 
Finite le scuole.... è tempo di vacanze. Ma per chi non può ancora partire ora 

è tempo di centri ed oratori estivi. Migliaia 

di ragazzi in queste settimane sono coinvol-

ti in progetti educativi, sportivi, laboratori e 

giochi. Da inglese a equitazione, dai campus 

sportivi a quelli agrodidattici. Senza dimen-

ticare gli oratori, che grazie a volontari ed 

animatori accolgono migliaia di bambini 

e ragazzi, quest’anno secondo lo slogan ‘TuXTutti’ e la figura di San Giovanni Bosco. 

tà, dimostrarsi umanamente vicini e 

aiutare un Paese che soffre. Presen-

teremo ai colleghi ucraini diverse 

possibilità di collaborazione, parten-

do dall’illustrazione di un accordo 

quadro come quello del ‘Patto dei 

Sindaci’ e il ‘Distretto del commer-

cio’ dell’Altomilanese, per poi offrire 

spunti in ambito amministrativo e di 

organizzazione delle iniziative di vo-

lontariato”.

di Giorgio Gala
g.gala@logosnews.it
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La scuola ‘Cabriole’ di Mesero porta in scena ‘Il mago di Oz’
Il coronamento di un percorso lungo un’intera stagione di incontri, prove e 

sforzi. Venerdì 16 giugno, alle 21 presso il CinemaTeatro Nuovo di Magenta, andrà in scena ‘Il mago di Oz’, il saggio finale della scuola ‘Cabriole’ di Mese-ro. La rappresentazione vedrà protagonisti quasi sessanta artisti tra ballerini, 
attori e cantanti sotto la direzione artistica di Paola Ranzini (che con Luca 

Guarino, Vito Bonnici, Carlo Gilardi e Valentina Bordi ha curato anche le co-reografie) e con la regia di Francesco Colosimo, actor coach. “Il motto della 
nostra scuola è ‘l’arte, con il sorriso’. Cerchiamo di proporre il teatro, la danza 

e il canto prima di tutto come uno svago, senza un’ottica competitiva: è per questo che abbiamo scelto di evitare le competizioni e di partecipare piut-

tosto a rassegne teatrali. Ciò non toglie che i 

nostri insegnanti siano di grandissima quali-

tà. Il loro curriculum parla da sé: voglio ricor-dare oltre, ai coreografi, anche Serena Lanza, 
vocal coach, e Emanuela Riccardi, stage ma-nager”, ha spiegato Colosimo. “Per il saggio 
di quest’anno, dato che ricorre il ventesimo 

anniversario della fondazione della nostra scuola, abbiamo scelto ‘Il mago di Oz’, che 
avevamo già messo in scena qualche anno fa. Una struttura rodata che abbiamo adattato alle esigenze artistiche di questa 
stagione”. Oltre al saggio di venerdì, sono già in programma a Mesero gli spet-tacoli finali della sezione teatrale della scuola, il 30 giugno il gruppo ‘adulti’ e 
il 2 luglio il gruppo ‘adolescenti’.
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Compleanno davvero speciale per la storica organizzazione musicale di Casorezzo

Il Corpo Musicale San Giorgio spegne 190 candeline

U  
n weekend totalmente de-

dicato ai festeggiamenti 

del compleanno del corpo musicale San Giorgio, la banda di Casorezzo, che ha spento 190 candeline. Celebrazioni iniziate 
venerdì e terminate domencia con 

l’inaugurazione di una nuova sede per la banda proprio nell’edificio alle 
spalle del municipio di Casorezzo. Il presidente del Gruppo musicale San 
Giorgio, Diego Meneghin, ha riper-corso la storia di una banda che negli 
anni ha avuto l’occasione di suonare in mezza Europa, fra Repubblica Ceca 
e Austria, oltre che ad aver fatto tap-

pa in molte città italiane, ma sempre 

con un occhio di riguardo per la pic-

cola Casorezzo, dove svolge i servizi 

canonici di un corpo musicale e cioè 

l’intrattenimento durante le occasio-

ni di festa e gli eventi istituzionali. Il Corpo Musicale San Giorgio nato nel 1833 e ricostituito nel 1925, è risorto alla fine dell’anno 1945, sempre con 
intendimenti religiosi e patriottici ed 

in forma autonoma ed apolitica. Esso 

si propone di studiare musica ad 

elevazione artistica e spirituale del popolo; organizzare concerti pubbli-ci nelle ricorrenze più significative 
nonché accompagnamenti religiosi, 

patriottici e funebri, tanto in pa-ese che fuori”. L’attuale “Corpo Musicale San Giorgio” fondato nell’anno 1833 come “banda 
privata” dalla famiglia Gajo, è 

ora considerata per tradizione “a banda dul Paés. “I nostri fe-steggiamenti sono finiti domenica 
11 giugno – spiega Meneghin -, e ora 

dopo essere stati fermi per due anni, come si sa, per il Covid, abbiamo 
inaugurato questa nuova sede che gentilmente il Comune ci ha affidato. 
Proseguiremo i festeggiamenti del 190esimo domenica 17 settembre con un raduno di bande. Verranno 

ospitate da noi a Casorezzo i nostri 

colleghi di Cisliano, Arluno e Buscate. 

Noi e faremo un mini raduno sempre qui in anfiteatro dopo una piccola sfi-
lata del paese: faremo questo tipo di musica prettamente da banda. Infine 
chiuderemo il centonovantesimo con un concerto invernale e lì finiranno e celebrazioni del nostro importante 
anniversario”. 

‘Dance Factory’: speciale compleanno al teatro ‘Giuditta Pasta’L’ormai storica e apprezzata scuola di danza ‘Dance Factory’ di Sedriano com-pie 20 anni e per l’occasione è pronto un festeggiamento in grande stile. Dal-la fondazione nel 2003, la scuola sedrianese è cresciuta e ha ampliato la sua offerta formativa potendo contare oggi su circa 20 classi per 9 diverse disci-pline. La sua fondatrice, Elisa Garavaglia, aveva lanciato il progetto con “l’o-biettivo di offrire un luogo dove poter studiare la tecnica e inseguire i virtuo-

sismi della danza, imparando ad esprimere il proprio corpo in un tutt’uno con le emozioni” e il ventennale successo non può che certificare quanto questo obiettivo sia non solo stato raggiunto, ma anche apprezzato e condiviso. Per celebrare la ricorrenza non poteva mancare, allora, una manifestazione che mettesse in mostra talento e passione: sabato 24 e do-menica 25 giugno al teatro ‘Giuditta Pasta’ di Saronno 
avrà pertanto luogo ‘LEI’, uno spettacolo danzante alla 

ricerca dell’esplorazione dell’animo femminile e delle 

divinità greche che guidano la donna nei diversi mo-

menti della vita. ‘LEI’ è la potenziale eroina presente in 

ogni donna e verrà interpretata da decine di studentes-

se in un’alternanza di stili. Direttrice del saggio la stessa 

Elisa, la quale, grazie alla regia di Marco De Meo e alle coreografie preparate dagli insegnanti Lisa Sisa, Paola 
Agati e Luca Guarino, ha voluto presentare l’evento, ricordando una massima di un poeta americano, T.S. Eliot: “Non desisteremo mai dall’esplorare e la fine 
di ogni nostro esplorare sarà giungere là dove siamo partiti e conoscere quel 

luogo la prima volta”. (di Giorgio Gala)
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io Che sia da un drone o... da ‘terra’, che sia un ele-

mento naturale o un luogo storico, il nostro ter-

ritorio ogni giorno ci regala istantanee meravi-

gliose! Se volete condividerle con gli altri lettori, 

rilanciando il ‘bello’ della nostra Lombardia, in-

viateci le foto a redazione@logosnews.it

Gli scatti verranno condivisi su Facebook 

@GiornaleLogos e Instagram @logosnews.it

La ‘Prima’ di Logos 

Insieme... per la ricostruzione 

dell’Ucraina. Dal territorio, 

in particolare Arconate, un 

aiuto concreto a comunità e 

imprese ucraine per poter 

ripartire e avere un futuro 

diverso dopo i momenti bui 

della guerra.

Magenta ormai da anni lavora a fratellanza e amicizia
Cristiani e Musulmani a cena insieme

U
n invito a cena che è in re-

altà molto di più. E’ il primo 

passo verso un cammino 

comunitario tra la comu-

nità musulmana e quella cristiana 

di Magenta. Il 25 giugno, presso la 

tensostruttura di piazza mercato, si 

svolgerà una cena in oc-

casione della Festa del Sacrificio islamico, a cui 
sono state invitate le au-

torità civili e religiose 

oltre a tutta la comunità. 

“Sarà una cena di amici-

zia e di conoscenza reci-

proca, di vicinanza e fratellanza - ha 

affermato don Giuseppe Marinoni - 

siamo anzitutto fratelli, pivilegiamo 

dunque ciò che ci unisce, non quello che ci divide. Quella sera firmeremo 
il documento in tre copie che verrà 

conservato nelle sedi del Comune, 

della Comunità Cristiana e di quel-

la Musulmana”. Un gesto che ricalca simbolicamente il documento fir-

mato da Papa Francesco e il Grande 

Imam di Al-Azhar Ahmad Al-Tayyeb il 

4 febbraio 2019. Il 14 giugno il docu-

mento sulla fratellanza ver-

rà presentato alle 21 presso 

il Centro Paolo VI. “Ringra-

zio gli amici della comunità 

musulmana per questo invi-

to che accolgo – aggiunge il 

sindaco Luca Del Gobbo – le 

diversità vanno considerate 

arricchimento e non elemento di di-

visione”. Conclude poi Munib Ashfaq: 

“...qui la tensione tra le parti faceva da 

padrona. In quel periodo ci fu un rag-

gio di sole rappresentato da don Giu-

seppe che fece grandi passi avanti”.

Si traccia un bilancio delle proposte dell’anno del centenario
Santa Gianna, un anno davvero unico

D
on Giuseppe Marinoni e 

Luca Del Gobbo chiudono 

l’anno del centenario del-

la nascita di Santa Gianna 

Beretta Molla. Un anno di celebra-

zioni che ha visto un gran 

numero di fedeli giungere 

nelle città di Mesero e Ma-

genta, oltre alla presenza 

di autorità importanti . 

“L’Arcivescovo Delpini ha 

seguito passo dopo passo 

questo anno – ha spie-

gato don Giuseppe – l’ultimo giorno 

lo ha dedicato interamente a Santa 

Gianna tra Mesero e Magenta,  le due 

città che custodiscono i luoghi fonda-

mentali della sua vita”. Tantissimi gli 

eventi che si sono svolti grazie alla 

cooperazione delle comunità eccle-

siali e civili di Magenta e Mesero, in 

collaborazione con la Diocesi di Mi-

lano. Undici celebrazioni eucaristi-

che solenni presiedute dai Cardinali 

Sandri e Bagnasco, che ha aperto le 

porte sante, e dall’Arcivescovo Ma-

rio Delpini. La presenza 

inoltre della Madonna di 

Fatima in tutti e tre i luo-

ghi (Magenta, Pontenuovo 

e Mesero), due convegni a 

Magenta e a Milano e un convegno scientifico a Mi-
lano sulla cura prenatale. 

Sette incontri in sala consiliare, oltre 

ai pellegrinaggi a Magenta, Loreto 

e Roma e la concessione dell’indul-

genza plenaria.  “Gianna ha ancora la 

forza di muovere gli animi – conclude 

don Giuseppe - Ringrazio il Signore 

per un anno intenso e bellissimo”. (di 

Tecla Faccendini)
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